



San Fernando

## Alcalde Pablo Silva se reunió con nuevo director Hospital San Juan de Dios

El alcalde de San Fernando, Pablo Silva Pérez, el senador Juan Luis Castro y la concejala Paz Rodríguez se reunieron con el nuevo director del Hospital San Juan de Dios de esta ciudad, Carlos Capurro Dupré, con quien abordaron diversas problemáticas vinculadas a la atención de dicho centro de salud.

En la instancia, donde también estuvo presente el equipo directivo del hospital, la autoridad colchaguina manifestó las diversas inquietudes de la ciudadanía con respecto a la infraestructura que hay en Urgencias y el servicio que entrega dicho recinto de salud a nuestra comunidad.

Al respecto, el alcalde Pablo Silva expresó su preocupación por el estado actual del hospital, señalando la necesidad de mejorar la infraestructura y



las condiciones de atención para los pacientes.  
 "Tenemos muchas ex-

pectativas con este nuevo director, ya que tiene una amplia experiencia en el sector público

y privado. Le hemos manifestado todas las inquietudes de nuestros vecinos en relación a la falta de asientos en las salas de espera y otros temas que, esperamos, podamos seguir trabajando en conjunto con el fin de mejorar el servicio que entrega este hospital a nuestros vecinos" expresó la primera autoridad comunal.

Asimismo, la autoridad edilicia se comprometió a coordinar esfuerzos entre la atención primaria de salud, que depende del municipio, y la atención hospitalaria, buscando facilitar el acceso y mejorar la calidad del servicio para los habitantes de San Fernando.

Por su parte, el senador

Juan Luis Castro señaló la importancia de esta cita, dado que el director los recibió a pocas horas de asumir. "Lo primero que hicimos fue darle el apoyo a este nuevo director dado que es un hospital con serios problemas de infraestructura y de atención, por lo que el encuentro nos sirvió para enterarnos de diversos temas, para los cuales nos pusimos a su disposición, con el fin de ayudar a mejorar estos aspectos".

"Tocaremos todas las puertas que haga falta, pero el objetivo mío y del alcalde es dignificar la atención del principal recinto hospitalario que tenemos en la provincia de Colchagua" finalizó el parlamentario.

